

Manifest

für eine gesunde
Medizin

Es geht ums Ganze Manifest für eine gesunde Medizin

Es geht ums Ganze. Um die Art
und Weise, wie wir leben.
Es geht um unsere Gesundheit.
Es geht um dich und um mich.

Wir wollen, dass unser Gesundheits-
system tatsächlich die Gesundheit in
den Fokus stellt.

Wir wollen eine Medizin, die nicht
fragt, was fehlt, sondern was geht.

Wir wollen eine Medizin, die sich um
Menschen sorgt, die vorsorgt,
auf den Grund geht und dabei inno-
vative Technologien einsetzt.

Wir wollen mehr Bio, damit die
Chemie stimmt, wollen, dass
naturmedizinische Verfahren und
natürlich wirksame Medikamente
anerkannt, gefördert und weiter
erforscht werden.

Wir wollen Forschung, die Wissen
schafft, weil sie neben Studien auch
die Erfahrung von Mediziner:innen
und die Bedürfnisse von Patient:
innen berücksichtigt.

Wir wollen, dass Pflegende und
Ärzt:innen so arbeiten können,
wie es für ihre Patient:innen und für
sie selbst gut ist.

Wir wollen, dass Menschen aus
allen Heilberufen auf Augenhöhe
miteinander arbeiten.

Wir wollen eine Medizin, die ein
Bewusstsein für ein gutes und
gesundes Leben schafft, weil der
Klimaschutz auch im eigenen
Körper beginnt.

Wir wollen eine Integrative Medizin,
die den Menschen in den Mittelpunkt
stellt und ganz selbstverständlich
schulmedizinische und natürliche
Heilverfahren verbindet.

Und wir wollen, dass diese Medizin
für jeden zugänglich und bezahlbar
ist.

**Wir kämpfen für eine gesunde
Medizin der Zukunft.**

Sei dabei!

weil's
hilft!

www.es-geht-ums-ganze.de



Mit dem Manifest für eine gesunde Medizin fordern wir, das Bürger- und Patientenbündnis weil's hilft!, eine Wende in unserem Gesundheitssystem. Weg von der zunehmenden Ökonomisierung und Standardisierung, hin zu einer vielfältigen, integrativen Medizin, die den Menschen und die Gesundheit in den Fokus stellt. Mehr über uns, unsere Forderungen und die Erstunterzeichner des Manifests auf www.es-geht-ums-ganze.de

Jetzt das Manifest unterzeichnen.